

Vielen Dank für Eure Spende!

Liebe Schülerinnen und Schüler der Johannesschule Städt. Kath. Grundschule,

herzlichen Dank für Eure Spende in Höhe von 5.293,59 € für die UNICEF-Nothilfe für Kinder aus der Ukraine.

Der Krieg in der Ukraine bringt Millionen Kinder in große Gefahr. Immer mehr Familien sind auf der Flucht. UNICEF ist vor Ort und hat seine Nothilfe ausgeweitet. Ziel ist es sicherzustellen, dass die Kinder unter allen Umständen weiter Schutz und Unterstützung erhalten.

UNICEF versorgt geflüchtete Familien in der Ukraine und den Nachbarländern mit dem Nötigsten – Lebensmitteln und Wasser, Medikamenten, Hygieneartikeln, wärmender Kleidung und Erste-Hilfe-Sets.

Entlang der Fluchtrouten in den Grenzgebieten hat UNICEF sichere Anlaufstellen (so genannte "Blue Dot Centers") für geflüchtete Kinder und ihre Familien eingerichtet. Kinderschutzteams sind in der ganzen Ukraine unterwegs – sie leisten psychosoziale Hilfe und kümmern sich um unbegleitete Kinder. UNICEF sorgt außerdem dafür, dass die Kinder weiter lernen und spielen können. Das hilft ihnen, ihre schrecklichen Erlebnisse für den Moment zu vergessen und wieder Halt und Hoffnung zu finden.

Mit Eurer Spende helft Ihr, das Leben der Mädchen und Jungen aus der Ukraine zu verbessern. Danke, dass Ihr mit uns an der Seite der Kinder seid.

Viele Grüße